



## **Dr. José Francisco Lizón**

El Dr. Lizón es un destacado especialista en traumatología, reconocido por su extensa experiencia y liderazgo en el campo de la cirugía de columna en España. Es jefe responsable de la Unidad de Columna del Hospital de Dénia, donde lidera un equipo altamente especializado que se dedica al diagnóstico y tratamiento de diversas patologías de la columna vertebral, empleando técnicas de vanguardia para brindar soluciones efectivas y personalizadas a sus pacientes.

Además de su labor clínica, el Dr. Lizón es fundador de la Sociedad Española de Cirugía de Columna Percutánea (Secpec), una entidad que impulsa el avance de técnicas mínimamente invasivas en el tratamiento de la columna. Su compromiso con la formación médica lo ha convertido en instructor nacional de esta sociedad, compartiendo su conocimiento y experiencia para capacitar a otros cirujanos en todo el país.

También es miembro de la junta directiva de la Secpec, donde contribuye activamente a la dirección estratégica y al desarrollo de la organización.

La trayectoria del Dr. Lizón refleja su dedicación a la innovación, la excelencia y la mejora constante en el cuidado de la salud de la columna, siendo un referente en su especialidad.